
発言順 通告者 発 言 事 項 要 旨

10 岩井文男 越川市長の市政運営につい ・平成26年度赤字決算、平成27年度財政収支の見込み

て 　について（歳入効果等）

・土地売却について

・中学校統合について

銚子市立病院対策について ・マークタワー銚子銀座の買い上げについて

・運営について（医師確保等）

利根かもめ大橋無料化につ ・国有地借用と利用について

いて ・今後10月以降の無料化について

11 笠原幸子 市長の政治姿勢について ・医師宿舎念書問題について

・ごみ減量化と広域ごみ処理施設建設について

・市政における諸問題について

市民に寄り添う福祉の充実 ・介護保険事業の充実について

について ・生活保護行政について

・子育て支援について

12 鎌倉　金 市長の政治姿勢について ・６月定例会あいさつについて

・観光行政について

・財政健全化について

教育委員会について ・中学校再編について

・学校給食について

・市立高校の就学支援金について

銚子市の課題について ・水道事業について

・町内会との連携について

13 加瀬庫藏 市財政について ・平成26年度決算見通しについて

・関東財務局の「銚子市財務状況把握の結果概要（診

　断表）」について

市立病院再生機構について ・個人情報として預金通帳が黒くぬられた部分につい

　て

・医師宿舎に関する念書問題について

新中学校再編方針について ・再編に対する教育委員会の考え方について

平成２７年６月　銚子市議会定例会一般質問表【6月19日(金)】


